



Álvaro Díaz, José Peña, Unai Ramos, Pablo Cueto, Adrián Varela y Casto Fano, frente a La Forja. A. PIÑA

El Oviedo Antiguo ya tiene su propia cerveza: 'Sacavera'

Seis hosteleros de la zona se unen para lanzar su propia marca de cerveza con un guiño a las salamandras míticas del casco histórico

A. ARCE

OVIEDO. Hay pocas cosas más carbayonas que la 'sacavera', la subespecie de salamandra de brillantes colores propia del Oviedo Antiguo. Tan emblemática de la zona vieja que no solo cuenta con representaciones talladas en fragmentos de la sillaría del coro de la Catedral y en uno de los capiteles del claustro de la 'Sancta Ovetensis', sino que a partir de ahora una cerveza producida por seis hosteleros de la zona llevará su nombre. Un proyecto, asegura uno de sus im-

pulsores, el presidente de la asociación de hosteleros del casco histórico, Casto Fano, «que ha venido para quedarse» y que servirá para potenciar una «industria positiva» en la zona.

Así lo presentó junto al resto de actores de la iniciativa ayer en La Forja, en la plaza del Sol. El lema explica que «desde 1258, las murallas de Oviedo mantienen encerradas unas salamandras endémicas: las sacaveras de Vetusta». Ahora, asegura Fano, «nuestra ambición es empezar a vender la cerveza en nuestros locales y con la idea de crecer». Y es que, recuerda, «crear nuestra propia cerveza era una de las cuentas pendientes que tenían los más veteranos de El Antiguo y, ahora, una forma de reivindicar el barrio y de que es una zona activa donde suceden cosas».

Los detalles de la bebida la hacen accesible para los no iniciados. Una cerveza, expuso, elaborada mediante procesos artesanales, «muy fácil de beber», tirando a tostada y con preferencia de las maltas dulces sobre los lúpulos. El objetivo de fondo, más profundo. «Con esto, vamos dando contenido al barrio y crear una cerveza propia es una de las cosas más bonitas que podemos hacer». Una industria propia «factible y capaz de crear puestos de trabajo».

Por lo pronto, los hosteleros han empezado con una tirada «humilde» de doscientas cajas de la 'Sacavera', aunque la intención es «sacar bastantes más litros» y terminar llegando a muchos más establecimientos. El producto, termina Fano, «tiene mucha calidad y es para todo el mundo».

EN BREVE

PROTESTA

Ruta contra los recortes en las bibliotecas

G. D. -R. Un grupo de usuarios de la red de bibliotecas municipal organiza este mediodía, con salida desde la losa de Renfe, una ruta literaria reivindicativa alrededor de la obra de Dolores Medio, 'Nosotros los Rivero'. Se trata de una protesta contra los recortes, con la bibliotecas rurales cerradas y el resto a medias desde hace dos años, y en contra la «censura» impuesta a la coordinadora del servicio.

ARTE URBANO

Un mural de Parees para el Oviedo Antiguo

G. D. -R. La asociación vecinal del Oviedo Redondo ha solicitado al Presidente de la Fundación Municipal de Cultura, José Luis Costillas, que, en la próxima edición del Festival Parees, uno de los murales se realice en El Antiguo o sus alrededores y que este se encargue a un artista local. Sostienen que el entorno es «un emplazamiento idóneo para exponer una de las manifestaciones del arte urbano».

CONCIERTO

Fran Juesas, en el teatro Filarmónica

G. D. -R. Fran Juesas regresa esta tarde a la capital para presentar, por primera vez en directo y en formato banda, su reciente éxito dedicado a la ciudad, 'Canción de Oviedo'. El artista actuará en el Teatro Filarmónica a partir de las ocho de la tarde con un repertorio en el que incluirá adelantos de su nuevo disco, con últimas novedades como 'Hazlo por mí' y éxitos de su carrera como 'Los Años 80'.

PUBLIRREPORTAJE



Instalaciones de DEFELMA en Siero.

Desde 1982. Especialistas en piscinas, spas, sistemas de riego y bombas de agua

DEFELMA, 40 AÑOS HACIENDO LAS COSAS REMATADAMENTE BIEN

GIJÓN

A. G. Especialización, vanguardia y calidad son las señas de identidad que mejor definen a DEFELMA, empresa asturiana de referencia, que este año celebra su 40 aniversario.

Cuatro décadas de trayectoria en las que esta firma especializada en piscinas, climatización, equipamientos, venta e instalación de spas, bombas de agua y material de riego, ha avanzado sin perder de vista la filosofía que la vio nacer, hacer siempre las cosas rematadamente. Todo ello con un objetivo: la satisfacción de sus clientes. Objetivo que les ha hecho merecedores de la confianza de su dilatada clientela, que a lo largo de todos estos años han contado con ellos para la construcción, diseños y mantenimiento de sus piscinas.

Servicio integral con la mejor garantía

DEFELMA destaca por ofrecer un servicio integral que abarca: -Antes de hacer la piscina: exhaustivo asesoramiento al cliente

y presupuesto afín a sus necesidades y diseño personalizado según parcela.

-Durante su construcción: contacto continuo con el jefe de obra y responsable comercial, limpieza y gestión de residuos.

-Postventa; a la garantía de sus fabricantes suman el mismo periodo de garantía de instalación, manos de obra y desplazamientos de todos sus productos.

Y es que si por algo destaca DEFELMA es por trabajar para cada proyecto como si fuese uno propio, implicándose al máximo siempre en pos de la excelencia. Prueba de ello es que trabajan con proveedores previamente homologados, cualificados y acreditados conforme a las recomendaciones especificaciones nacionales e internacionales y a la normativa de la UE.

Partners: ASOFAP (Asociación Española de Profesionales del sector piscinas), Grupo Aquamar, Superior Spas, RosaGres, Goccia, Fluidra. Todos sus productos se someten a rigurosos procesos de investigación y control de calidad.

DEFELMA PISCINAS

40 AÑOS EN ASTURIAS.
SIEMPRE REMATADAMENTE BIEN.

Contáctanos:
P.I. Natalio - Siero
Tel.: 985 25 69 99
www.defelma.es